

Brandbergerblattl



Tasser Lea Tiroler Meisterin im Slalom



Am ersten März-Wochenende, von Freitag bis Sonntag, gingen die Tiroler Schülermeisterschaften über die Bühne.

Lea Tasser vom SCM konnte am Freitag in Going im Super-G den 6. Platz erzielen und am Samstag in Söll im Riesenslalom den 8. Rang erreichen. Die letzte Station dieses Wochenendes befand sich in Scheffau. Lea sicherte sich in ihrer Paradedisziplin als Jahrgangsjüngere mit der Tagesbestzeit bei den Mädchen den Tiroler Meistertitel im Slalom.

Herzliche Gratulation zu diese Leistung und weiterhin viel Erfolg. **Ski Heil!**

VORANKÜNDIGUNG
Feuerlöscherüberprüfung
am 14. April 2023

„Blattl-Austroga“ für Pignellen und Steglach gesucht!

Wir suchen jemanden der uns hilft, alle vierzehn Tage das Brandberger-Blattl in Pignellen und Steglach auszutragen. Bei Interesse bitte bei Evelin 0650/8721918 Nadja unter 0650/9629302 melden.

Viel gesungen - viel erlebt – eine Buchpräsentation mit Georg Anker

am Dienstag, den 11. April um 14:00 im Bewegungsraum des Kindergartens.

Beim letzten Seniorenrastl vor der Frühjahrs-Sommerpause freuen wir uns, dass Georg Anker, Sänger der legendären Stanglwirtsbuam, Chronist- und ehemaliger Hauptschuldirektor aus Ebbs zu uns kommen wird, um uns aus seinem kürzlich erschienen Buch „Viel gesungen-viel erlebt“, das anlässlich seines 80. Geburtstag erschienen ist, vorzulesen und zu erzählen.

Georg wird vielen älteren Brandbergern noch in Erinnerung sein. Sein jüngster Bruder Gottfried lud ihn seinerzeit öfter zu Volksmusikveranstaltungen oder Jagdausflügen in sein Heimatdorf Brandberg ein.

Er wird aus seinem bewegten Leben, in dem Singen und Musizieren immer eine beherrschende Rolle gespielt haben, erzählen. In seinen Ausführungen über Kindheit und Jugendjahre beschreibt er das damalige Leben in der Großfamilie in der schwierigen Nachkriegszeit, als nach dem plötzlichen Tod des Vaters, seine Mutter mit zehn Kindern alleine da stand.

Er berichtet über seine Eindrücke und Erfahrungen als Junglehrer und Direktor der Hauptschule Ebbs und seinem einjährigen Aufenthalt in den USA.

Bei seinen musikalischen Tätigkeiten lernte er viele Sänger und Musikanten kennen. Dabei kam es zu äußerst lustigen Erlebnissen in Gasthäuser und Begegnungen mit außergewöhnlichen Originalen und prominenten Persönlichkeiten.

Eine wesentliche Rolle spielte dabei auch seine Mitgliedschaft zu den legendären Stanglwirtsbuam aus Going, die heuer bereits auf ein 56-jähriges rekordverdächtiges Bestehen zurückblicken können.

Rainer Hans, Schuster Lois aus Tux und Dengg Stefan haben auch ihr Kommen zugesagt, so wird auch für die musikalische Umrahmung gemeinsam mit Georg bestimmt bestens gesorgt sein.

Wir laden nicht nur alle Senioren zu diesem besonderen Rastl herzlich ein, sondern jeder Interessierte ist an diesem Nachmittag herzlich willkommen!

Der Pfarrgemeinderat



EISENBACHER
MAYRHOFEN ZILLERTAL
✓ BERATUNG ✓ PREIS ✓ SERVICE

Raiffeisenbank
Mayrhofen und Umgebung